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Bericht JSSS  

Betreff Sitzung JSSS vom 31.05.2022 

- Dressurturnier des RuF war für Zeiten nach der Pandemie gut besucht, musste aber auf ei-

nen Tag verkürzt werden,  Wetter spielte mit; nach Aussage von Frau Zierow trotzdem ein 

Erfolg 

- das Schützenfest unsrer Schützengilde war vor 2 Wochen, leider nicht ganz so gut besucht, 

sicher auch den „Nachwehen“ der Pandemie geschuldet; das sollte im nächsten Jahr wieder 

besser werden 

- Kita Neubau macht Fortschritte- Grundstein wurde gelegt; die Grundsteinlegung wurde 

von Herrn Zimmer (in Vertretung von Herrn Bgm König) und Frau Janine Kähler (in Ver-

tretung der Kita Leitungen) gelegt. Die eigentlich ernannten Vertreter konnten krankheits-

bedingt nicht. 

- Laternenumzug am 04.11.2022 um 18.30 Uhr Treffen, Abmarsch um 18.45Uhrneue Route 

mit neuem Ziel kam sehr gut an; wollen wir diese wieder wählen?  

 


